

GTチャンネル お集り編②

第180号 2020年8月10日発行

ミマモルジュ挨拶

ホテルに宿泊客の様々な相談やご要望に応えるコンシェルジュがいるように、保育においても様々なご要望や悩みがあると思います。

「見守る」+「コンシェルジュ」=ミマモルジュとして、保育に関するご要望にお応えしていくよう活動していきます。

株式会社カグヤ 奥山卓矢

GTチャンネル

GTチャンネルは、新宿せいが子ども園の保育士 本田悠里先生、森口達也先生が園長の藤森先生へ「保育」についての疑問をインタビューしていくチャンネルです。

今回のインタビュー内容

前回は、藤森園長ご自身が教員を務めていた頃の朝の会の事例を交えながら、「お集り」が持つ意味や、集中して遊んでいる子が自発的にどうしたら遊びを中断できるか（クールダウン）等、最近の新宿せいが子ども園での取り組みについてお話を頂いています。

また、藤森園長は「朝の会の一つの目的は、自分で区切りをつける力と切り替える力を身につけることにある」と仰ります。そして、「朝の会の目的を各園で考えることが重要」とも、インタビューの中で付け加えられていました。

前回に引き続き、今回もお集りが持つ意義についてです。

お集り編①の内容は[こちら！](#)



Youtube

<https://www.youtube.com/watch?v=FF0>

WTXNZB90